del Ejecutivo— a explicar en qué consiste la ISR. Enviamos a dos delegados, después de lo cual el Ejecutivo propuso a los miembros la afiliación a la ISR, proposición que fue adoptada unánimemente. Los líderes amarillos, Morones y compañía, se alarmaron e insistieron en que una organización local de la CROM no podía afiliarse a la ISR a menos de que lo decidiera la organización en su conjunto. (La CROM está afiliada a la American Federation of Labor de Gompers). Entonces se decidió convocar a una asamblea especial para discutir el asunto de la afiliación a la ISR, que no incluyera a todos los sindicatos de la CROM, sino a su mayoría. Esta asamblea se verificará muy pronto. Hemos acordado con el Ejecutivo de Orizaba invitar a Ramírez para hablar oficialmente en su nombre.

A través de los sindicatos de Orizaba y del asunto de la afiliación estamos realizando el trabajo de propaganda en la CROM. Un Comité está elaborando un programa para el control obrero de la propaganda de acuerdo con las tesis del Segundo Congreso, adecuándolas a las condiciones de México. Esto puede usarse para movilizar a los trabajadores y también para asegurar la dirección revolucionaria en los sindicatos.

Apenas hemos recibido su petición para enviar material sobre los sindicatos para publicarlo en un anuario internacional el 1o. de noviembre. He puesto a un camarada mexicano a preparar el material que responda al cuestionario. Prácticamente no existe material impreso para enviarles. Se trabaja para celebrar la semana de la Internacional Sindical Roja en diciembre.

El Ejecutivo de la CGT ha emitido una convocatoria para un Congreso en mayo para organizar la Federación Panamericana del Trabajo. Esto convierte la propuesta que le presentamos hace algunos meses en un asunto práctico. Nuestra propuesta era: